



Suite au [lancement de la campagne d'Henri Revel](#) , les petites phrases ont fusé...

Joseph Segura a affirmé : « La méthode est indigne d'un élu. Il écoute à la veille des élections, et redevient sourd après les élections »

Patrick Villardry revient sur les affiches : « Il nous dit que Saint Laurent du Var fleurit d'affiches sauf les siennes. C'est faux ! Lui et ses adjoints font pression sur afficheurs venus les recouvrir » et termine par « Je note simplement qu'il n'a rien fait pour Saint Laurent, si ce n'est des promesses »

Danielle Hébert n'est pas tendre non plus... et surtout plus précise : « Son bilan est plombé par l'absence de travail de terrain et de concertation, des projets en attente depuis des années sur Saint Laurent du Var (de la sortie de la 202bis en passant par la digue du bord du var à la

remise en état de la corniche de Fahnestock)... Pour Cagnes-Est, il a surtout brillé par son absence, notamment sur le dossier du centre éducatif fermé »

A gauche, Marc Orsatti revient sur les dérapages verbaux du premier magistrat de la ville: « Le franc-parler de M. Revel. Cela ne doit pas l'empêcher d'avoir de l'éducation, ni de respecter ses adversaires, comme notre majorité le fait au Conseil régional ».

Le candidat socialiste attaque aussi sur un point précis : Le point du jour : « Une fois de plus, face à des gens dans une situation désastreuse, le maire s'énerve alors qu'il ne tient pas ses promesses depuis 15 ans. »

Le candidat de gauche ironise sur la campagne de l'élu sortant, il déclare : « M. Revel nous avait habitués à des campagnes électorales très courtes et sans réel programme, comme quand il avait été élu maire. Cette fois, il débute la campagne dès février, avec le président du conseil général. M Revel serait-il inquiet sur le résultat de ces élections ? »

C'est tout pour cette semaine